

effet, ce qu'on lit à ce sujet dans les archives de l'Archevêché:

Le 30 septembre 1906, nous soussigné vicaire-général et administrateur du diocèse de St Boniface, avons béni solennellement et au milieu d'un grand concours de fidèles, la nouvelle église de Bruxelles. Cette église mesure soixante-six pieds par trente (66x30) elle est solidement assise sur une fondation en pierre; elle est surmontée d'un très élégant clocher; et l'apparence du tout est parfaite.

Le coût de l'église, du nouveau presbytère et de la salle pour le cercle ne dépassera pas les huit mille piastres (\$8.000)

Tous ces édifices sont complètement terminés et peints à l'extérieur et à l'intérieur.

M. le Curé Heynen a raison d'être fier de son œuvre. Il mérite, à plus d'un titre, les éloges de ses supérieurs, et la vive reconnaissance de ses paroissiens. Ces derniers aussi ont droit à toutes les félicitations, pour la bonne volonté avec laquelle ils ont accepté le changement de site de l'église; pour leur générosité qui ne s'est pas bornée à souscrire largement pour la construction de leur nouvelle église; mais encore, à coopérer par une quête fructueuse, à l'œuvre de la nouvelle cathédrale. Le produit de la quête s'est monté à la belle somme de \$40 00.

Dans l'après-midi, Mgr Dugas a aussi béni la salle du "Cercle paroissial" de Bruxelles ainsi que le drapeau de la fanfare.

Le R. P. Billaud a de nouveau prêché dans l'après-midi, en français, en flamand et en anglais. Dans une adresse présentée à Mgr Dugas, le secrétaire du Comité paroissial, M. Hacault déjà si avantageusement connu par ses écrits, a protesté de l'attachement de tous les paroissiens de Bruxelles à l'Eglise catholique, à ses pasteurs et à leur digne curé. Mgr Dugas a bien voulu répondre en des termes encourageants et hautement approuvateurs. Il a vivement félicité les paroissiens et leur zélé curé de s'être rendus au vif désir de Mgr l'Archevêque en fondant le Cercle paroissial qui ne pourra que produire d'heureux résultats.

En un mot, toute la fête, tant religieuse que civile, a été des plus belles et tous les organisateurs et coopérateurs ont droit aux plus chaleureuses félicitations.

Les RR. Pères W. L. Jubinville, Billaud, C.S.S.R. et M. l'abbé Poitras, secrétaire de l'Archevêché assistaient Mgr Dugas.

Maintenant que Dieu a béni ce nouveau sanctuaire, qu'il